

données indiquant que l'ingestion d'aliments irradiés a provoqué des effets inhabituels et inexpliqués chez certains organismes. Par conséquent, la décision d'autoriser l'utilisation à grande échelle de l'irradiation alimentaire comme moyen de conserver les aliments devrait se fonder sur l'évaluation des avantages d'une telle application par rapport aux risques que semblent indiquer les effets observés. À moins que les avantages soient considérables, il serait prudent de résoudre les questions restées en suspens avant d'autoriser l'application à grande échelle de cette technologie.